

新型コロナウイルス 感染予防診療

感染予防策として期待が出来る

京都府立大学開発
ダチョウ抗体

「Anti-COVID-19点鼻用」について



兵庫県
初

アメリカ・ヨーロッパ(EU)、日本、中国で特許を取得。
兵庫県内では **当院が唯一** 院内調剤で処方しています。

使用方法

鼻、口の粘膜に1回塗布しておくとし3~4時間は感染を予防でき1日5~6回噴霧で、3~4週間使用可能です。
ただし、噴霧後に鼻を噛んだり、飲食等を行なうと、予防効果が減弱しますので、再度噴霧をおすすめします。

ダチョウ抗体が注目されています

ダチョウが作り出す抗体は、**ウイルスやバクテリア等の病原体等を不活性化する能力**が非常に高く、抗体が、新型コロナウイルスが人に感染するときに必要なスパイクに結合して、**感染力を弱め不活化**します。

開発者: 京都府立大学 学長
生命環境科学研究科教授 塚本 康浩



メディアや新聞でも
取り上げられて
います!



なぜダチョウがいいの?

病気で死ぬことがほとんどなく**驚異的な免疫力と回復力**を持ち、卵の大きさは鶏卵と比べて30倍。産卵量は年間100個近いダチョウも、高価で貴重な抗体を大量に生成できるのです。

卵アレルギーなのですが大丈夫ですか?

アレルギー試験をおこなっておりますので、大丈夫です。ご心配でしたらまずは数滴皮膚にたらしていただき、赤くならないかのパッチテストをお勧めします。



安全ですか?

アレルギーテスト、皮膚パッチテスト、急性毒性テストなど**各種安全性試験を確認**しています。マスクやスプレー、化粧品などで10年以上の実績がありますので、安心してご使用いただけます。**妊婦さんも大丈夫**です。

使用してはいけない年齢はありますか?

特にありません。

来院時に必要なものは何ですか?

転売防止のため、**健康保険証**もしくは**身分証明書**をご提示ください。

当院ではダチョウ抗体入りの飴もごさいます

ダチョウの抗体を使った新たな試みとして、抗体入りの食品開発が挙げられます。原料は卵であるため食品に加工しても問題はなく、さらに一般的に熱に弱いとされる抗体だが、ダチョウの抗体は熱に強いいため、食品加工に適しているといえます。

溶かしながらなめることで口内に抗体のバリアを作り、ウイルスの侵入を防ぐのが
ねらいです。



ダチョウキャンディー(黒糖味)
¥1,800+税



医療法人 煌仁会
森川内科クリニック

TEL 06-6439-7337